

Qualität der Anleitung erhöhen

Erfahrungen ans
der Arbeit mit
Parteiorganisationen
in kleineren Betrieben

Die Partei wählen 1969 sind nun in den Kreis-Parteiorganisationen unserer Partei abgeschlossen. Mit der Rechenschaftslegung und Neuwahl in den Parteigruppen beginnend, wurden in den hinter uns liegenden Wochen an alle Mitglieder und Kandidaten, vor allem an die Genossen der Leitungen der Parteiorganisationen, hohe Anforderungen gestellt.

Die Ergebnisse dieser politisch-ideologischen und organisatorischen Kraftentfaltung, die mit den Berichtswahlversammlungen zu höherer Massenaktivität in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens geführt hat, sind nicht zu trennen von der Wirksamkeit der komplexen Führungstätigkeit der Kreisleitungen. Diese Probleme standen auch auf den Kreisdelegiertenkonferenzen im Mittelpunkt der Beratungen. Die neugewählten Kreisleitungen gehen nunmehr daran, die auf den Konferenzen festgelegten Maßnahmen anzupacken, die der Lösung der aus der gesamtgesellschaftlichen Entwicklung entstehenden Aufgaben dienen.

Hauptaufgabe der Kreisleitungen ist nach wie vor die effektivste Anleitung der Grundorganisationen. Besonders die Parteileitungen mit ehrenamtlichen Parteisekretären bedürfen

einer konkreten Unterstützung. Über 90 Prozent der Grundorganisationen der Partei werden von ehrenamtlichen Parteisekretären geleitet. Die Hinweise in der Direktive des Zentralkomitees für die Rechenschaftslegung und Neuwahl in der Partei im Jahre 1969, daß die politisch-ideologische Arbeit in den mittleren und kleinen Betrieben, in den Betrieben mit staatlicher Beteiligung sowie PGH zu verstärken ist, unterstreichen die Bedeutung der Mitarbeit dieser Werktätigen für die gesamtgesellschaftliche Entwicklung der Kreise und Bezirke. Hierbei geht es besonders darum, diesen Grundorganisationen zu helfen, allen Werktätigen die politische und ökonomische Lage ihres Betriebes bewußtzumachen und den ideologischen Einfluß der Partei systematisch zu verstärken.

Effektivste Anleitung

Die Qualität der Anleitung ist in den einzelnen Kreisleitungen recht unterschiedlich. So wichtig es für das leitende Parteiorgan im Kreis ist, seine volle Aufmerksamkeit auf die Mitarbeit in den strukturbestimmenden Betrieben zu richten, weil sie für die perspektivische

NEU BEI DIETZ

W. I. Lenin: Ober Wissenschaft und Hochschulwesen. Aus dem Russ. 462 Seiten mit 1 Bild und 4 Faks. 11,50 M

Die Ideen des Marxismus-Leninismus von den Aufgaben und der Stellung der Wissenschaft in

der menschlichen Gesellschaft, die theoretischen Leitsätze und praktischen Hinweise W. I. Lenins über die Entwicklung der Wissenschaft im ersten sozialistischen Staat der Welt sind heute, da die wissenschaftlich-technische Revolution einen immer größeren Einfluß auf die ökonomische und politische Entwicklung der Völker nimmt, von besonderer Aktualität. Die Arbeiten Lenins über Wissenschaft und Hochschul-

wesen, die in diesem Sammelband zusammengestellt wurden, sind ein hervorragendes Beispiel für die schöpferische Anwendung des Marxismus.

Das Menschenbild der marxistisch-leninistischen Philosophie

Beiträge aus der Sektion Philosophie der Humboldt-Universität Berlin. Herausgeber: W. Eichhorn II, H. Ley, R. Löther. 4,80 M